

Résolution présentée par la délégation de la

République d'El Salvador

Thème Conflits et Sécurité Internationale

Concerne Accueil des criminels du monde entier

L'Assemblée Générale,

Offusquée de constater que des pays comme la France, la Chine, le Cameroun, le Brésil, l'Inde, les Etats-Unis, l'Australie ou encore la Turquie sont à des taux gargantuesques de surpopulation carcérale et que, malgré la bonne volonté de leur gouvernement, ils ont le plus grand mal à traiter dignement ces prisonniers,

Choquée d'apprendre que, selon le Comité International de la Croix Rouge, le coût annuel des prisons s'élève à plusieurs milliards de dollars dans le monde et bloque le développement économique des pays pauvres,

Exaspérée de voir des criminels remis en liberté par manque de place dans les prisons et qui, pour beaucoup, continueront à faire régner l'insécurité,

Déplorant que la surpopulation carcérale touche 119 Etats dans le monde et que beaucoup d'entre eux ont besoin d'aide pour faire face à cette situation tout en garantissant à leur population respectives la sécurité à laquelle elle a légitimement droit,

Décide de venir en aide à ces Etats qui se noient dans l'insécurité en:

- accueillant les criminels des Etats qui le souhaitent dans nos prisons de haute sécurité afin de réduire la surpopulation carcérale mondiale tout en permettant aux prisonniers de revenir sur le droit chemin ;
- utilisant nos méthodes infailibles d'incarcération pour faire comprendre aux prisonniers que récidiver n'est pas la bonne solution : le taux d'insécurité et de récidive réduira tout en offrant aux repris de justice une nouvelle chance et un nouvel avenir.

Le texte français fait foi.